

Afrique54.net

Edmond Félix Etoundi Pierre,

PDG de Finexs Voyages

Finexs Voyages s'excuse

C'est pratiquement une campagne pour laver son honneur que la compagnie de transport interurbain, Finexs Voyages vient de lancer.

Elle s'oriente exclusivement aux forces de défense et de sécurité, dont l'un des membres, le maréchal des logis Armel Lipembe, a été mortellement battu parce que, faute de monnaie, il n'a pas pu régler les frais d'accès aux toilettes de l'Agence de Douala.

L'enquête ouverte dans la foulée par les autorités n'a pas encore déroulé son rapport, mais l'entreprise de transport Finexs est autorisée à reprendre ses activités.

Pour la grande nouveauté, le top management de Finexs vient de décider de lancer une campagne spéciale en direction des forces de défense et de sécurité.

Pour un voyage en classe économique, les hommes en tenue vont désormais payer la modique somme de **1500 FCFA** au lieu de **3000 FCFA**. Pour la classe VIP, ce sera **3000 FCFA** au lieu de **6000 FCFA**, sous présentation de la Carte d'identité nationale et de la carte professionnelle. Cette campagne spéciale, va s'étendre sur 1 mois. Du 3 août 2020 au 3 septembre 2020.